



# 雪沢小学校

合言葉  
かしこく  
かつよく  
たくましく



大館市立雪沢小学校  
雪沢字預ヶ岱256の1  
電話 50-2038  
校長 金釜 武治  
児童数 36人  
創立 昭和27年

## 自然に恵まれた 豊かな環境

市民の皆さんは、樹海ラインを通ったことがあるでしょうか。美しく、豊かな長木沢の自然にいかれて、私たちの雪沢小学校が建っています。

平成七年に新築された、杉の香豊かなすばらしい校舎です。

この美しく豊かな自然と地域に支えられ、川遊び体験、学校農園体験作業、ヤマメの稚魚放流、星の観察会などの教育活動と少人数学級での学習で、一人ひとりの子どもが主人公として、明るく伸び伸びと育っています。

## 縦わり活動

全校児童三十六名。どの学年の児童も、みんな兄弟姉妹のように仲良く活動しています。  
給食は、ランチルームで縦わり班で食べています。嫌いな物でも六年生の「もう一口食べて、おいしいよ。」の声につられて食べています。

## キラッと輝く雪沢っ子 夢にチャレンジ'99



いる低学年の児童など、あちらこちらでほほえましい光景がよく見られます。  
清掃や集会活動なども縦わり班で行われ、自然に、高学年の児童が低学年の面倒をみるという気風

## ふるさと学習

が受け継がれ、思いやりのある子どもたちに育っています。  
ふるさとについてもつとよく知ろうと、地域探検、日本たんぼぼマップ作り、長木川の川マップ作り、ホタルの生息調べなどとして

また、地域の人たちに教えていただいて、鹿島人形作りや鹿島太鼓の伝承活動もしています。学習発表会では、短期間の練習にもかかわらず、りっぱに演奏して大きな拍手をいただきました。  
秋田路のルーツを探ったり、雪沢の用水路や林業の歴史、戊辰戦争などについても調べています。  
このようなふるさと学習を通して、ふるさと雪沢を見つめ直します。雪沢を好きになります。

## ミニバスケット部 全県大会出場

昨年度、女子ミニバスケットボール部が、三年生も選手に加わって出場し、郡市大会を勝ち抜き、見事、全県大会に出場しました。創部四年目での快挙でした。小さな学校でも努力すれば夢がかなうことを示してくれました。このがんばりに大館市スポーツ賞特別団体奨励賞が贈られました。



鹿島太鼓の練習



雪小ナイアガラでの川遊び

今年度は、野球部、ミニバス部のほかに、距離スキー部が誕生することになり、全校児童もやる気満々です。この気持ちで、児童会テーマ「キラッと輝く雪沢っ子、夢にチャレンジ'99」に表されています。樹海ラインを通ったときは、ぜひお立ち寄りください。



ミニ討論会

次回(7月16日号)は花岡中学校が登場します。

「おあしす」は、内容、デザインなど、すべて学校側で作成し、学校の紹介、自慢などをしてもらおうコーナーです。